

## Bhabinkamtibmas Polsek Cibinong Anjang Sana dan Tatap Muka dengan Pelajar SMK Saripudin

Cianjur - [CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 15, 2024 - 13:22



**Polres Cianjur polda Jabar - Senin (15/07/2024)** – Kegiatan Anjang Sana/DDS (Door to Door System) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cibinong, AIPDA Nandang S., berlangsung lancar dan penuh keakraban. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, terutama para pelajar SMK Saripudin di Kp. Ankpla, Desa Sukajadi, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Cianjur.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Nandang S. yang juga menjabat sebagai Kanit Bimas, berinteraksi langsung dengan para siswa dan masyarakat sekitar. Kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polsek Cibinong dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibinong, AKP Badru Salam, S.H., menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan ini. "Kami sangat mendukung kegiatan Anjang Sana dan tatap muka yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Ini merupakan langkah konkret dalam mendekatkan polisi dengan masyarakat, khususnya para pelajar yang merupakan generasi penerus bangsa," ujar Kapolsek.

AIPDA Nandang S. dalam keterangannya mengatakan, "Melalui kegiatan Anjang Sana ini, kami berharap dapat lebih memahami kebutuhan dan keluhan masyarakat, serta memberikan edukasi tentang pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah dan sekitar."

Sejumlah pelajar SMK Saripudin yang mengikuti kegiatan ini tampak antusias dan merasa senang bisa berdiskusi langsung dengan pihak kepolisian. "Kami merasa lebih dekat dengan Pak Polisi, dan ini memberikan rasa aman serta pengetahuan tambahan bagi kami," ungkap salah satu siswa.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus berlanjut dan menjadi jembatan komunikasi yang efektif antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di wilayah Cianjur.